

[Achmetows Hilfe für die Ukraine seit Beginn des Krieges beläuft sich auf 2,7 Milliarden](#)

07.07.2022

SCM-Unternehmen, der Fußballverein Shakhtar und die Stiftung von Rinat Achmetow haben der Ukraine und den Ukrainern seit Beginn der russischen Invasion 2,7 Milliarden Hrywnja gespendet, teilte das Unternehmen am Donnerstag, den 7. Juli, mit.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

SCM-Unternehmen, der Fußballverein Shakhtar und die Stiftung von Rinat Achmetow haben der Ukraine und den Ukrainern seit Beginn der russischen Invasion 2,7 Milliarden Hrywnja gespendet, teilte das Unternehmen am Donnerstag, den 7. Juli, mit.

„Vom 24. Februar bis zum 1. Juli haben SCM-Unternehmen, die Stiftung von Rinat Achmetow und der Fußballverein Shakhtar 2,7 Milliarden Hrywnja oder rund 90 Millionen Dollar an Hilfe gespendet“, heißt es in der Erklärung.

Die humanitäre Hilfe hat Priorität, ebenso wie die Unterstützung der Ordnungskräfte und des Militärs.

„Die Verteidiger der Ukraine erhalten von SCM-Unternehmen regelmäßig Munition, Fahrzeuge, Drohnen, technische Spezialausrüstung (Wärmebildgeräte, Entfernungsmesser, Kameras usw.), Befestigungen, Kleidung und Schuhe, Erste-Hilfe-Kästen und Drehkreuze, Funkgeräte, Treibstoff und andere notwendige Gegenstände und Zubehörteile“, so das Unternehmen.

Die Achmetow-Stiftung plante ursprünglich, 200 Tausend Lebensmittelpakete an die Bevölkerung zu verteilen, aber im Juni beschloss der Geschäftsmann, die Nahrungsmittelhilfe zu verdoppeln.

Die Stiftung füllt auch das Museum Voice of Peace über 25 Tausend Geschichten von vom Krieg betroffenen Menschen wurden bereits gesammelt.

Die Unternehmen Metinvest und DTEK führen ihrerseits mit Unterstützung der Stiftung und internationaler Geber das Projekt „Saving Life“ durch, in dessen Rahmen Medikamente und medizinische Produkte in die Ukraine geliefert werden.

Insgesamt erreichte die humanitäre Hilfe der SCM-Unternehmen, der Achmetow-Stiftung und des Shakhtar FC über 3 Millionen Menschen. Mehr als 1,2 Millionen von ihnen wurden von der Stiftung unterstützt.

Die Arbeit zur Unterstützung der Bürger wird auch in den Städten fortgesetzt, in denen SCM-Unternehmen tätig sind. Die Unterstützungszentren der Unternehmen bieten sowohl ihren Mitarbeitern als auch den Anwohnern und Binnenvertriebenen Hilfe an.

Wir weisen darauf hin, dass Achmetow nach Schätzungen der Medien bis Anfang Juni 100 Millionen Euro für militärische und kommunale Hilfe bereitgestellt hat.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 326

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.